

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
OB	S0026/10	16.02.2010

zum/zur

A0005/10 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bezeichnung

Städte für das Leben - Städte gegen die Todesstrafe

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister	23.02.2010
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	04.03.2010
Verwaltungsausschuss	05.03.2010
Stadtrat	25.03.2010

Der Antrag A0005/10 der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen lautet:

1. Die Landeshauptstadt Magdeburg schließt sich der weltweiten Solidaritätskampagne der Kommunen „Cities for Life“ an und fordern ein neues, faires Gerichtsverfahren gegen Mumia Abu-Jamal sowie dessen Freilassung.

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, diese Forderung unverzüglich an das zuständige Oberste Gericht der Vereinigten Staaten und den Botschafter der USA in Berlin zu senden.

2. Die Landeshauptstadt Magdeburg fordert eine vollständige weltweite Abschaffung der Todesstrafe. Der Oberbürgermeister wird deshalb beauftragt, die Bedingungen zur Mitarbeit der Landeshauptstadt am weltweiten Zusammenschluss von Kommunen „Cities for Life“ zu klären.

3. Der Oberbürgermeister wird weiterhin beauftragt, mit der Ehrenbürgerin unserer Stadt, Prof. Angela Davis, in der Angelegenheit Mumia Abu-Jamal Kontakt aufzunehmen, um im vorgenannten Sinne den öffentlichen Druck auf eine Freilassung von Abu-Jamal zu verstärken.

Da es sich um eine politische Entscheidung handelt, ist kein Ausschussverweis vorzusehen.

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Da es sich bei dem Antrag um eine rein politische Entscheidung handelt, gibt die Verwaltung dazu keine Bewertung ab.

Dr. Trümper